
De l'ombre à la lumière // Luc
Julia - Co-créateur de Siri
L’Intelligence Artificielle qui fascine autant qu’elle inquiète doit-elle
nous faire peur ou nous enthousiasmer ? Devra-t-on vraiment
affronter, un jour, une Intelligence supérieure à celle de l’Homme ?
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